



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

18/05/21

Sección:

Cdmx

Página:

7.

24 HORAS 

Llama FGJ a evitar delitos electorales

La Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) de la CDMX y la Fiscalía General de Justicia exhortaron a dirigentes de partidos políticos y coaliciones, candidatos, organizadores de actos de campaña y militantes a conducirse de manera pacífica y respetuosa dentro del marco normativo que regula las campañas electorales y las actividades de promoción del voto.

Ambas instancias también los llamaron a abstenerse de retirar, destruir o sobreponer propaganda política, así como a no provocar, ni caer en provocaciones que deriven en agresiones verbales y físicas, amenazas o descalificaciones por cualquier medio.

Del 11 de septiembre de 2020 al pasado 15 de mayo se han recibido en la FEPADE 162 denuncias, de las cuales 30% están relacionadas con colocación, retiro, destrucción y sobreposición de propaganda política electoral, agresiones verbales y físicas, derivado de actos de promoción de candidaturas, así como amenazas e intimidación para evitar actos proselitistas. /DANIELA WACHAUF

Fecha:

18/05/2021

Sección:

Ciudad

Página:

1

Ni una más

Una mujer fue asesinada en la Colonia Doctores.

- José Nápoles, quien supuestamente es nieto del boxeador "Mantequilla Nápoles", fue señalado de asesinar a su pareja Tania Lizet y con quién tenía una niña, denunciaron colectivos feministas.
- De acuerdo con reclamos de justicia realizados mediante redes sociales, la joven de 27 años fue víctima de feminicidio ayer en la madrugada.
- De acuerdo con reportes extraoficiales, los hechos ocurrieron en un departamento localizado en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc.
- Tras los hechos, el presunto responsables se habría intentado suicidar.
- Al respecto, la Fiscalía capitalina informó que aún no se tiene detenido al posible responsable, pero lo tienen ubicado debido a que está hospitalizado.

Fecha:

18/05/21.

Sección:

Metropoli

Página:

A19.



EL UNIVERSAL

Boxeador apuñala a su pareja y luego se lesiona en el cuello

Vecinos alertaron de lo sucedido, tras escuchar música a alto volumen en la casa de Tania

YARA SILVA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La música en volumen alto silenció la voz de Tania. Una melodía se escuchaba mientras José Ángel Nápoles, padre de su hija, la golpeaba y acuchillaba hasta matarla en una vivienda de la alcaldía Cuauhtémoc.

Vecinos, familiares y amigas de la víctima sabían que el agresor, de 30 años, era nieto del exboxeador José Ángel Mantequilla Nápoles y que de él había heredado, además del nombre de

pila, el gusto por los golpes. El feminicida es un boxeador que, además de pelear en el cuadrilátero, utilizaba sus puños para golpear a Tania, según confirmaron amistades.

Por las infidelidades del hombre, Tania ya había decidido separarse de su agresor, pero la pandemia la obligó a quedarse en el departamento en donde vivía con él, en la colonia Doctores, de la alcaldía Cuauhtémoc.

Fue ahí, en el número 24A de la calle Doctor Agustín Andrade, en donde el boxeador mató a Tania. Los vecinos escucharon la discusión y, tras ello, los golpes. Para tratar de acallar la pelea, en el departamento se escuchó la música a un volumen alto.

El ruido por la madrugada obligó a un familiar y vecino del



ESPECIAL

Tania había decidido separarse de José Ángel Nápoles.

boxeador a tocar a la puerta del departamento; ellos querían confirmar que todo estuviera bien. Al no recibir respuesta, decidieron entrar a la fuerza a la vivienda. En la entrada de la casa yacía herido el agresor, con un corte en el cuello que se sospecha él mismo se hizo para simular una pelea con su pareja. A Tania la hallaron muerta a un costado de la cama, y es que aunque ella hubiera pedido ayuda, la música en volumen alto acallaba su voz. Así, el hombre la agredió hasta asesinarla. ●



Nieto de Mantequilla Nápoles ultima a novia

NOEL F. ALVARADO

Tania Lizet "C" fue asesinada en la colonia Doctores. Su pareja sentimental, José Ángel "N", presunto nieto del famoso boxeador campeón mexicano José Ángel "Mantequilla" Nápoles, es señalado como el presunto responsable del crimen, quien la acuchilló y se autolesionó para fingir una posible riña entre ambos.

Las investigaciones continúan por parte de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX para aclarar este hecho.

Los reportes de la policía señalan que el crimen ocurrió cerca de las 05:00 horas del domingo pasado en un domicilio ubicado en Doctor Andrade, colonia Doctores, donde vecinos de la zona dieron aviso a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tras escuchar gritos y golpes dentro del inmueble.

Los oficiales que llegaron como apoyo encontraron a José Ángel "N", de 30 años, y a Tania Lizet, de 26, en medio de un charco de sangre, con heridas de arma punzocortante y junto a ellos dos cuchillos.

Paramédicos diagnosticaron que la mujer había fallecido y que José Ángel "N" fue trasladado al hospital Magdalena de las Salinas para su atención médica.

De acuerdo con las investigaciones, Carlos "N", sobrino del posible agresor, informó que escuchó una discusión entre ambos y gritos derivado de las agresiones con arma blanca.

La víctima era mamá de una pequeña hija de José Ángel; sin embargo, ambos sostuvieron un pleito a pesar de que él es boxeador e iba a debutar de manera profesional en los cuadriláteros en los próximos días.

Amigos de la víctima difundieron en redes sociales que el agresor se encargó de subir el volumen de la música para que los vecinos no escucharan, cuando éste la golpeaba y apuñalaba.

Exigieron a las autoridades la pronta detención de José Ángel "N" y su vinculación a proceso, una vez que sea dado de alta y que no caiga en las mentiras respecto a las lesiones que él se provocó.

COLONIA DOCTORES

La mata nieto de boxeador

Familiar del 'Mantequilla' Nápoles intenta disfrazar crimen con la música a alto volumen

#NI UNA MENOS

YARA SILVA

La música con el volumen alto silenció la voz de Tania. Una melodía se escuchaba mientras José Ángel Nápoles, padre de su hija, la golpeaba y acuchillaba hasta matarla al interior de una vivienda de la alcaldía Cuauhtémoc.

Vecinos, familiares y amigas de la víctima sabían que el agresor, de 30 años, era nieto del exboxeador José Ángel "Mantequilla" Nápoles y que de él había heredado, además del nombre de pila, el gusto por los golpes.

El feminicida es un boxeador que, además de pelear en el cuadrilátero, utilizaba sus puños para golpear a Tania, según confirmaron las amistades de la víctima.

Por las infidelidades del hombre, Tania ya había decidido separarse de su agresor, pero la pandemia la obligó a quedarse en el departamento donde vivía con él, ubicado en la colonia Doctores.

Y fue ahí, en el número 24-A de la calle Doctor Agustín Andrade, donde el boxeador asesinó a Tania. Los vecinos escucharon la discusión y, tras ello, los golpes.

CAMPEÓN

- José Ángel "Mantequilla" Nápoles, fue boxeador cubano naturalizado mexicano.

- Ostentó el título de campeón mundial de peso Wélter del Consejo Mundial de Boxeo y la Asociación Mundial de Boxeo.



Para tratar de acallar la pelea, en el departamento se escuchó la música con el volumen alto.

ENTRANA LA FUERZA. El ruido, por la madrugada, obligó a un familiar y vecino del boxeador a tocar a la puerta del departamento; ellos

“ Si uno de estos días me matan, espero que sea entre lunes y viernes antes de las 7 p.m. (porque la Fiscalía de la mujer solo trabaja hasta esa hora). Espero andar con pantalón flojo, camisa floja y sin maquillaje (porque si no dirán que yo andaba provocando, que lo buscaba)”.

Tania Lizet Publicación en Facebook, 27 de septiembre de 2020

querían confirmar que todo estuviera bien. Pero al no recibir respuesta, decidieron ingresar a la fuerza a la vivienda.

En la entrada de la vivienda, yacía herido en el piso el agresor, con un corte en el cuello y que se sospecha él mismo se hizo para simular que tuvo una pelea con su pareja.

A Tania la hallaron muerta a un costado de la cama. Y es que, aunque ella hubiera pedido ayuda, la música estridente callaba su voz. Así, el hombre la agredió hasta asesinarla.